

VERSO DE MEMORIA: " Regocijaos en el Señor siempre. Otra vez digo: ¡Regocijaos!." Filipenses 4:4,

INTRODUCCIÓN AL ESTUDIO DE LA LECCIÓN

La lección de esta semana analiza el compromiso de Pablo con el servicio misionero incluso bajo persecución y su enfoque estratégico hacia el trabajo evangelístico.

1. Para Pablo, incluso la prisión era un púlpito (Sun, Mon)

- Aunque ninguna de las "Epístolas de prisión" de Pablo (Filipenses, Colosenses, Efesios y Filémón) mencionan dónde fue encarcelado, las pruebas apuntan a Roma.
 - Pablo menciona el "pretorio" (Fil. 1:13) en términos de "toda la guardia del palacio", probablemente refiriéndose a algo más que la residencia de un funcionario romano en un territorio avanzado, sino los miles de soldados estacionados en Roma.
 - Pablo también menciona a los creyentes "en la casa de César", lo que implica fuertemente una conexión personal con personas que servían en la sede imperial en Roma.
- Pablo era "un embajador encadenado" (Efesios 6:20).
 - Pablo fue encarcelado o puesto en peligro de manera similar en numerosas ocasiones (véase 2 Cor.. 11:23-28), Sin embargo, él aceptó todos estos peligros como parte de su ministerio e incluso se alegró de poder sufrir por Cristo (véase 2 Cor. 6:3-10).
 - Por esta razón, Pablo no se consideraba a sí mismo perseguido injustamente, sino simplemente "prisionero de Cristo Jesús para vosotros, gentiles" (Ef. 3:1; véase también Fil. 1).

2. El éxito en la evangelización requiere una estrategia sabia (Mar)

- Pablo levantó la iglesia en Filipos en obediencia a una visión que le dirigía a "venir a Macedonia" (Hechos 16:9).
 - Hubo muchas otras ciudades en Macedonia donde Pablo podría haber comenzado su obra, pero eligió Filipos a propósito.
 - "En su actividad evangelística, Pablo siempre pensó estratégicamente. Filipos era 'la ciudad principal de esa parte de Macedonia' (Hech. 16:12).... Establecer una importante presencia cristiana allí les permitió llevar el evangelio a muchas otras ciudades cercanas, incluyendo Anfípolis, Apolonia, Tesalónica y Berea (véase Hech. 17:1, 10)."

- Además, la conversión de personas influyentes como Lidia, una destacada empresaria (véase Hech. 16:13-15), proporcionó estabilidad y apoyo a la obra evangélica en esa región (para más información sobre la estrategia de Pablo, véase Lección de Maestros, pp. 15, 16).
- Los pastores y líderes de la iglesia hoy deberían abordar el trabajo de evangelización con la misma mentalidad estratégica.

3. La iglesia está organizada para el servicio (Miércoles, Jueves)

- Una clave del éxito evangelístico de Pablo fue su compromiso con la organización de iglesias y la formación de miembros para ganar almas.
 - Increíblemente, probablemente Pablo nunca había visitado Colosas, pero aun así fue fruto de su trabajo!
 - "No tenemos constancia de que Pablo haya visitado Colosas, lo que de nuevo nos dice algo sobre la eficacia de su estrategia evangelística. Primero, fue Epafro, residente de Colosae (Col. 4:12), quien llevó el evangelio a esa ciudad (Col. 1:7). ¿Pero cómo fue convertido? Lo más probable es que fuera a mediados de los años 50, cuando Pablo estaba en la cercana Éfeso y 'todos los que habitaban en Asia escucharon la palabra del Señor Jesús' (HECH. 19:10; comparar con AC. 20:31)." Miércoles, par 1
- Filipenses fue escrito para "los santos" y los "ancianos y diáconos" (Fil. 1:1); de la misma manera su carta a los colosenses iba dirigida "a los santos y hermanos fieles" (Col. 1:1, 2).
 - "Cuando el Nuevo Testamento habla de "hermanos fieles", tienen un ministerio específico en la iglesia (véase Efesios 6:21, Col. 4:7, 1 Ped. 5:12). Así que parece que Pablo se dirige no solo a los miembros de la iglesia, sino también a los líderes eclesiásticos en estas ciudades" (v. 7, 8)." Jueves, par 2

La organización de la iglesia en Jerusalén debía servir de modelo para la organización de iglesias en todos los demás lugares. Más adelante en la historia de la iglesia primitiva, una vez constituidos en iglesias muchos grupos de creyentes en diversas partes del mundo, se perfeccionó aún más la organización a fin de mantener el orden y la acción concertada. Se exhortaba a cada uno de los miembros a que desempeñase bien su cometido, empleando únicamente los talentos que se le hubiesen confiado. HAp 75

CONCLUSIÓN

"Dios no es Dios de disensión, sino de paz; como en todas las iglesias de los santos" (1 Corintios 14:33), y quiere que hoy día se observe orden y sistema en la conducta de la iglesia, lo mismo que en tiempos antiguos. Desea que su obra se lleve adelante con perfección y exactitud, a fin de sellarla con su aprobación. Los cristianos han de estar unidos con los cristianos y las iglesias con las iglesias, de suerte que los instrumentos humanos cooperen con los divinos, subordinándose todo agente al Espíritu Santo y combinándose todos en dar al mundo las buenas nuevas de la gracia de Dios. HAp 79.1